
 

DELIBERA N. 236 /Consiglio di Istituto 
 

Sessione ordinaria in 1a convocazione 

Il Consiglio di Istituto 
   

    

L’anno 2023, il giorno 19 del mese di giugno alle ore 19.05 si è riunito il Consiglio d’Istituto in via telematica, 

tramite piattaforma digitale Meet, per discutere e deliberare sul seguente punto:  
Punto 2 – RICHIESTA UTILIZZO SPAZI PER CENTRI ESTIVI DA PARTE DELL’ASSOCIAZIONE CENTRO 

REGIONALE SPORTIVO LIBERTAS VENETO 
 

All’appello nominale risultano: 

 

N COGNOME E NOME COMPONENTE INCARICO ASSENTE /PRESENTE 

1 SEGGIO Salvatore Dirigente scolastico  PRESENTE 
2 BELFIORE Maria Docente    PRESENTE 
3 DONNARUMMA Annamaria Docente  PRESENTE 
4 FASCINA Susanna  Docente  PRESENTE 
5 MICHIELETTO Maria Teresa Docente  PRESENTE 
6 MUFFATO Lara Docente Giunta Esecutiva ASSENTE GIUSTIFICATO 
7 PORPIGLIA Domenica Docente  PRESENTE 
8 SIMBULA Lucia Docente  ASSENTE GIUSTIFICATO 
9 TORTORA Silvia Docente  PRESENTE 

10 FOFFANO Sabrina Personale ATA   ASSENTE GIUSTIFICATO 
11 ACCETTA Antonio Genitore Vice Segretario  PRESENTE 
12 BENASCIUTTI Ines Genitore Vice Presidente PRESENTE 
13 BERTON Sabrina Genitore Segretario ASSENTE GIUSTIFICATO 
14 GOTTARDO Nicoletta Genitore  ASSENTE GIUSTIFICATO 
15 MARCATO Chiara Genitore  PRESENTE 
16 NIERO Letizia Genitore Presidente del Consiglio PRESENTE 
17 PERRETTA Lucia  Genitore Giunta Esecutiva PRESENTE 
18 TEGON Giampietro Genitore Giunta Esecutiva PRESENTE 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio Sig.ra Letizia Niero e funge da segretario il genitore Antonio Accetta   

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti per la validità della riunione si prosegue la seduta 

…omissis… 

- sentito Il Segretario Accetta Antonio che ha dato lettura della richiesta (già partecipata via mail ai membri del CdI) 
pervenuta da parte dell’Associazione Centro Regionale Sportivo Libertas Veneto, con sede in Venezia a firma del 
Presidente Lorenzo Boscaro, per l’utilizzo degli spazi e locali in uso all’Istituto Galilei di Scorzé; 

- sentita la prof.ssa Donnarumma Annamaria che ha riferito circa l’esistenza di una Convenzione tra il Comune e 
l’Istituto Galilei, sulla scorta della quale gli spazi comuni della scuola, fuori dalle attività e dagli orari scolastici 
vengono gestiti direttamente dal Comune, che ne può disporre l’uso e l’occupazione in base alle richieste pervenute;

- presa in esame la parte della richiesta riferita ai tempi e agli spazi di utilizzo da parte dell’Associazione  
 

 

 



IL Consiglio 

con votazione palese:     voti favorevoli 13            voti contrari 0              astenuti  0 

 

DELIBERA 

di concedere l’utilizzo degli spazi in uso all’I.C. Galilei nei modi e nei tempi stabiliti all’interno della 
richiesta pervenuta dall’Associazione Centro Regionale Sportivo Libertas Veneto, con sede in Venezia ed 
in particolare:. 
a. di approvare i periodi di utilizzo richiesti dall’Associazione. In merito il Dirigente Scolastico chiede al 

Cdi la ratifica della concessione degli spazi esterni della Scuola Marconi all’Associazione già dalla 
data del 12 giugno (come da richiesta).  
Con riferimento alla settimana dal 4 all’8 settembre, per consentire agli insegnanti di potersi riunire 
in funzione dell’approssimarsi dell’apertura del nuovo anno scolastico, il Dirigente Scolastico chiederà 
all’Associazione, con congruo anticipo, la disponibilità della Sala Gatto nella mattinata di due giornate 
da individuarsi nel citato lasso temporale;  
  

b. di approvare l’utilizzo degli spazi richiesti dall’Associazione, con le seguenti specifiche: 
- Scuola Elementare Marconi: come da richiesta. Al fine di preservare le aule in possesso di digital 

board e LIM, viene deciso di concedere in uso all’Associazione 3 aule ubicate nel corridoio a piano 
terra, con accesso anche al giardino, delle quali, attualmente, 2 sono adibite a laboratori ed 1 è 
occupata dalla classe 1^C;    

- Palestra Scuola Media Galilei: come da richiesta; 
- Scuola Rodari: come da richiesta (compresi mensa e frigorifero), ad eccezione dell’utilizzo delle 

aule.   
  

Il Segretario verbalizzante 

  

Il Presidente del Consiglio di Istituto 

  

  Antonio Accetta Letizia Niero   

 

Scorzè, 19 giugno 2023 

 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE Si attesta che la presente delibera viene affissa on line sul sito web 

dell’Istituto per la pubblicazione nei termini di legge. 

  

       Visto Il Dirigente Scolastico 

 
  

 
Seggio Salvatore     

 
 

   

   
   

   
 


